

Gemeindeverwaltung Beringen - Zurück zum Schalterbetrieb

Seit Mittwoch, 18. März 2020 sind die Schalter der Gemeindeverwaltung geschlossen. Die Kontakte finden seither per Telefon und Mail statt. Der Gemeinderat durfte erfreut zur Kenntnis nehmen, dass diese Einschränkungen von den Einwohnerinnen und Einwohnern gut angenommen und auch befolgt werden.

Der Bund lockert jetzt schrittweise die Massnahmen zum Schutz vor dem Coronavirus. Unter anderem hat er beschlossen, dass ab dem 11. Mai 2020 die obligatorischen Schulen sowie die Einkaufsläden und Märkte wieder öffnen.

Der Gemeinderat ist der Ansicht, dass es daher richtig ist, auf den 11. Mai 2020 auch die Schalter der Gemeindeverwaltung wieder zu öffnen. Diese Öffnung muss jedoch von flankierenden Massnahmen begleitet werden.

Bei den offenen Schaltern wird eine Trennscheibe eingebaut um die Kunden und die Mitarbeitenden zu schützen. Vor den Schaltern wird auf dem Boden die Distanz von 2 m markiert.

Wir freuen uns darauf, dass wir unsere Kunden wieder persönlich begrüßen dürfen, bitten jedoch alle Personen sich an die Regeln zu halten. Halten Sie die Distanz von 2 m ein und vermeiden Sie Gruppenbildungen, wenn Sie kurz warten müssen.

Beringen, 27. April 2020
Gemeinderat Beringen